

# Me curó de una meningitis

Unas personas del Opus Dei nos regalaron una estampa de san Josemaría con un hilo de su sotana.

28/09/2018

Aunque haya pasado mucho tiempo, escribo para contar una serie de favores que san Josemaría me alcanzó con su intercesión: hace diez años tuve meningitis bacteriana por neumococo y meningococo. Recuerdo que en medio del coma escuché al doctor decirle a mi mamá

que lo único que quedaba era rezar. Esa mañana, según me cuentan, llegaron un grupo de personas del Opus Dei, que nos regalaron una estampa de san Josemaría donde había un hilo de su sotana. Mi mamá puso con fe esta estampa al lado de mi almohada, me puso un poco de agua bendita en mi cabeza y se quedó ahí hablándome.

Durante ese día tuve una mejora increíble, algo que podía durar semanas o meses se hizo en horas, empecé a tener conciencia otra vez, las pulsaciones volvieron a la normalidad, todo como antes. Empezaron con pruebas de memoria, como “qué pasa hoy”, “qué día es hoy” o “cómo te llamas”. Luego las pruebas físicas: de oídos, reflejos y demás. Todo estaba bien, no tenía ni tengo secuelas del evento, algo que es restringido por las probabilidades, pues tan solo el 4% de la población queda como yo. Con un fuerte

recuerdo que parte la vida en dos, pero con la vida como era antes del suceso.

Durante los últimos 9 años, he estado dando testimonio oralmente de lo que ha pasado, mostrando que la vida es muy corta para estar triste y que toca sacar la sonrisa, pues es la única arma para matar la tristeza. Hoy lo escribo para que les llegue a más personas y se puedan enterar de lo que me pasó y que me cambió a mí y mi familia. Lastimosamente no encontré mi historia clínica para ser más cronológico sobre los eventos que tuve. Aun así, fui lo más detallado posible. Esa es mi historia.

S.I., Colombia, 2016

---

►Clic aquí para enviar el relato de un favor recibido.

También puede comunicar la gracia que se le ha concedido mediante correo postal a la *Oficina de las causas de los santos de la prelatura del Opus Dei* (Calle Diego de León, 14, 28006 Madrid, España) o a través del correo electrónico [ocs.es@opusdei.org](mailto:ocs.es@opusdei.org).

► Clic aquí para hacer un donativo.

En alternativa puede enviar una aportación por transferencia a la cuenta bancaria de la Asociación de Cooperadores del Opus Dei con IBAN número ES53 2100 1547 7502 0024 4065 y BIC, CAIXESBBXXX en La Caixa (agencia urbana de la calle Cartagena, 4, 28028 Madrid, España).

---

josemaria-curacion-meningitis/  
(16/02/2026)